



Ratssplitter 31. Januar 2017

Bekanntgabe nichtöffentlicher Gemeinderatsbeschlüsse

Bürgermeister Csaszar hat folgende nichtöffentliche Gemeinderatsbeschlüsse bekanntgegeben:

Stromstation in Ochsenburg, Flurstück 71/1

Der Gemeinderat hat in seiner nichtöffentlichen Sitzung am 25. Oktober 2016 folgende Beschlüsse gefasst:

1. Der Gemeinderat stimmt dem Kauf des Flurstücks 71/1 Gemarkung Ochsenburg mit derzeit bebauter Stromstation zu.
2. Der Gemeinderat stimmt der Nutzung des Stationsturmes als Artenschutzurm durch den Naturschutzverein zu. Mit dem Verein ist ein langfristiger Pachtvertrag abzuschließen. Die Zweckbindung als Artenschutzurm sowie die laufende Unterhaltung des Grundstücks, den Ausbau und die Betreuung des Gebäudes sind im Pachtvertrag festzuhalten.

Der Kaufvertrag wurde inzwischen vollzogen und Gespräche mit dem Naturschutzverein Zaberfeld geführt.

Pflege der Sportplätze des SC Oberes Zabergäu durch den Gemeindebauhof – Verlängerung der bestehenden Vereinbarung

Der Gemeinderat hat in seiner nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung am 20. Dezember 2016 folgende Beschlüsse gefasst:

1. Der Gemeinderat stimmt dem Antrag des SC Oberes Zabergäu zur Übernahme der Unterhaltungspflege der Sportplätze des Vereines auch weiterhin zu.
2. Die Zusage ist gültig für die nächsten zwei Jahre und verlängert sich automatisch um ein weiteres Jahr, sofern keine Kündigung erfolgt.
3. Eine Kündigung der Vereinbarung muss bis spätestens 3 Monate vor Ablauf eines Kalenderjahres erfolgen.
- 4.) Der Gemeinderat ist im September 2018 über den Sachstand der Sportplatzpflege zu informieren. Nach Vorstellung des Sachverhaltes berät der Gemeinderat über die weitere Verlängerung der Vereinbarung mit dem SC Oberes Zabergäu.

Zustimmung zur Wahl des Kommandanten und dessen Stellvertreter der Gesamtfeuerwehr Zaberfeld

Der Gemeinderat hat der Wahl des Gesamtkommandanten und dessen Stellvertreter für die Amtszeit von 5 Jahren zugestimmt.

Am 20. Januar 2017 fand die Hauptversammlung der Gesamtfeuerwehr Zaberfeld statt. Bei der dortigen Wahl wurde Herr Markus Konz zum Feuerwehrkommandanten für die Gesamtfeuerwehr Zaberfeld (bisher Abteilungskommandant Abteilung 1) sowie Herr Simon Achauer, Leonbronn, und Herr Holger Häußler, Ochsenburg, zu seinen Stellvertretern gewählt. Gemäß § 10 Absatz 5 der Feuerwehrsatzung muss der Gemeinderat der Wahl des Kommandanten mit Stellvertretern zustimmen.

Einbringung des Haushaltsplans mit Haushaltssatzung 2017

Der Gemeinderat hat den Entwürfen des Verwaltungshaushalts und des Vermögenshaushalts 2016 einstimmig zugestimmt. Die Gemeinde wird trotz der 2017 geplanten Investitionsausgaben mit rund 2,1 Mio € und einer Entnahme aus der Rücklage mit rund 485.000 € weiterhin schuldenfrei bleiben und ein Guthaben von rund 2,9 Mio € ausweisen können.

Der Gemeinderat ist daher auch dem Verwaltungsvorschlag gefolgt, eine Erhöhung der Realsteuerhebesätze wird nicht erfolgen. Die Sätze bleiben wie folgt unverändert:

Grundsteuer A: 400%

Grundsteuer B: 350%

Gewerbesteuer: 340%

In der nächsten Ausgabe des Mitteilungsblattes vom 10. Februar 2017 wird die Haushaltsrede von Bürgermeister Csaszar veröffentlicht. Hier können Sie alle wichtigen Informationen zur Haushaltsentwicklung, zu den Ausgaben und Einnahmen sowohl im Verwaltungs- als auch im Vermögenshaushalt entnehmen.

Baugesuche

Errichtung eines Mutterkuhstalls mit Koppeln in Michelbach, Gewann Mitten im Feld, Flst. 374 bis 378

Der Gemeinderat hat dem Baugesuch zugestimmt.

Vergabe der Sanierungsarbeiten Friedhofsmauer und Steinkreuz Ochsenburg

Der Gemeinderat hat folgende Beschlüsse gefasst:

- 1) Die Restauratorin Beyer aus Bietigheim wird mit den Arbeiten am Steinkreuz zum Angebotspreis von 9.876,58 € brutto beauftragt.
- 2) Der Steinmetzbetrieb Holz aus Eppingen-Mühlbach wird - vorbehaltlich der Zustimmung vom Denkmalschutz - mit den Arbeiten an der Mauer zum Angebotspreis von 41.863,94 € brutto beauftragt. Verneint das Landesdenkmalamt das nötige Fachwissen und die Denkmalerfahrung, wird der Auftrag an Herrn Lenz zum Angebotspreis von 47.874,02 € brutto vergeben.

Nachdem 2016 das Steinportal und der historische Teil der Mauer auf dem Ochsenburger Friedhof restauriert und saniert wurden, steht nun die Vergabe der restlichen Mauer- und Steinkreuzarbeiten an.

Für die Arbeiten an der Mauer wurde mit Kosten in Höhe von ca. 65.600 € geschätzt, für die Arbeiten am Steinkreuz ca. 17.200 €. Die Restaurierung des Steinkreuzes und die Sanierung des neueren Mauerabschnittes sollen 2017 vollzogen werden. Das Landesdenkmalsamt wird die Maßnahme mit insgesamt 26.000 € bezuschussen, die Zustimmung des LDA ist deshalb auch erforderlich.

Annahme von Spenden vom 01.10.2016 bis 31.12.2016

Vom 01.10.2016 bis 31.12.2016 sind verschiedene Spenden bei der Gemeinde eingegangen, der Gemeinderat hat der Annahme der Spenden zugestimmt.

Die Spenden sind für den Kindergarten Leonbronn, die Seniorenfeier und die Unterstützung der Flüchtlingshilfe eingegangen.